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第５回市議会定例会を開催 

  第５回市議会定例会は11月28日に開会され、

市長提出議案17件、会議案１件、意見書案１件

を全て原案のとおり可決し、12月８日に閉会し

ました。 

一般会計補正予算を可決 

  歳入のうち、市民税の増収21億2,000万円につ

いて、理由を質問したのに対し、理事者から

「個人分については、雇用環境が改善され、雇

用人数が増加したこと、法人分については、特

に製造業の業績が伸びたことが主な要因であ

る」との答弁がありました。 

  教育費のうち、保健体育費における学校給食

事業の委託料1,560万9,000円について、減額理

由を質問したのに対し、理事者から「加古川小

学校及び野口小学校における給食調理業務委託

について、入札等を行った結果、それぞれ約780

万円の不用額が生じたものである」との答弁が

ありました。これに対し、議員から「学校給食

の民間委託は、地産地消や食育の推進等に逆行

するものである」との意見がありました。 

  債務負担行為補正のうち、新クリーンセンタ

ー運営管理委託事業について「15年間の委託契

約ではなく、５年ごとに見直しを行うなど、慎

重に対処すべきである」との意見がありました。 

老人福祉施設設置条例を廃止する条例を可決 

  これは、養護老人ホーム永楽園を廃止しよう

とするもので、議員から「市として責任を持っ

て運営すべきであり、賛成できない」との意見

がありました。 

  兵庫県後期高齢者医療広域連合の 

             規約の制定に関する協議を可決 

  これは、規約の制定に関し、県内すべての市

町と協議しようとするもので、議員から「新た

な制度であることから、協議の経過については

十分に報告してもらいたい」との要望がありま

した。 

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼ 

  11月29日、30日に一般質問が行われました。 

☆山川  博（日本共産党議員団） 

  １．「国民保護」計画について 

  ２．農業の振興について 

☆広瀬弘子（日本共産党議員団） 

  １．宝殿駅のバリアフリー化工事の計画と内 

    容について 

  ２．学童保育の拡充について 

☆堀  充至（新政会） 

  １．学校におけるいじめ・暴力行為について 

  ２．交通安全対策上の施設整備について 

  ３．公共下水道事業について 

☆安田実稔（市民クラブ） 

  １．磐石な財政基盤確立について 

  ２．地域包括支援センター事業推進状況につ 

    いて 

  ３．パブリックコメントの取組みについて 

  ４．バイオマス燃料の事業化について 

☆井筒高雄（市民ネットワーク） 

  １．神戸製鋼所問題について 

☆中村照子（日本共産党議員団） 

  １．多重債務者救済における行政の役割につ 

    いて 

☆隈元悦子（公明党議員団） 

  １．自動体外式除細動器（ＡＥＤ）設置の更 

    なる推進について 

  ２．いじめ防止対策について 

  ３．自殺予防対策について 
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  ４．中学校完全給食実施について 

  ５．「高齢者等困りごと支援事業」について 

☆末澤正臣（新政会） 

  １．地域防災計画について 

  ２．「地産地消」の取り組みで、自立を目指す 

    まちづくりについて 

☆松本裕一（新政会） 

  １．加古川市の学校教育の今後について 

☆三島俊之（公明党議員団） 

  １．「放課後子どもプラン」実施に向けた対応 

    について 

  ２．「医療的ケア」を要する子どもたちの教育 

    と支援について 

  ３．「特殊教育」から「特別支援教育」につい 

    て 

■請願 

［採択されたもの］ 

○請願第５号  國際刑事裁判所条約の早期批准を 

              求めることについて 

  これは、國際刑事裁判所条約の早期批准を求

める意見書を、衆参両議院ならびに関係機関に

提出してもらいたいとの請願です。 

■陳情 

［継続審査となったもの］ 

○陳情第９号  行政の住民権利侵害をチェック 

               することについて 

  これは、下記の事項について、差出人の権利

を回復してもらいたいとの陳情です。 

１ 市は、神吉財産区財産の処分に際して、憲

法、地方自治法・同施行令、市財産区有財産審

議委員会規則に違反して財産区住民（差出人、

橘 大五郎）の権利を侵害した 

２ 市は、憲法第29条第１項（財産権の不可

侵）に違反し、法定外公共用物である国有里道

と水路を法的手続きである用途変更又は廃止の

許可による有償または無償による払い下げを受

けず市施設敷地（公用物）であるとして、差出

人、橘に対して通行禁止を通告した上、国有里

道、水路部分にバリケードを設置して差出人所

有土地への出入りを不可能とし、同土地の国有

里道（公共用物）接道という財産権を侵害した。

さらに、国有財産特別措置法第５条第１項第５

号実施以前の措置であり、実施以降においても

同法同条項の趣旨に違反した措置を継続している 

■意見書 

［可決されたもの］ 

○国際刑事裁判所設立条約の早期批准を求める意

見書 

12月１日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇第３回市民サービスアンケートの結果について 

◇かこがわ未来債の発行について 

◇サイレン吹鳴試験の実施について 

◇「（仮称）消防情報ネットかこがわ」による情

報の配信について 

■ 建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市公共交通体系基本計画策定について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市交通安全計画パブリックコメントの

実施結果について 

◇加古川市交通死亡事故撲滅運動の実施について 

～質問事項～ 

◇住民基本台帳ネットワークシステムに関する

大阪高裁の判決について 

■文教経済常任委員会 

～質問事項～ 

◇食肉センターの運営について 

12月26日、特別委員会を開催 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

◇環境対策連絡会について 

◇環境保全協定書（案）について 

 

 ＊＊＊１月の行事予定＊＊＊ 

19日（金） 各常任委員会 

 議会運営委員会 

26日（金） 神戸製鋼所等環境汚染問題調査 

 特別委員会 


